

LEER

Leer es una de las principales cosas que nos diferencia de los animales, aunque hay animales que también leen, pero no se enteran de lo que hacen. La lectura es aún más importante que la escritura. Lo que no se sabe a ciencia cierta es qué fue antes, si la lectura o la escritura. El Hombre de Neanderthal parece ser que leía poco o nada, así como tampoco escribía. Y si lo hacía, era con enormes faltas de ortografía, en forma de mamuts, ciervos, etc.

Es indiscutible que la lectura da cultura, y muchos disgustos, pero vale la pena pasar por ellos, con tal de que a uno no le llamen asno, burro o acémila, que viene a ser una cosa muy parecida y muy semejante. Prueba de lo que digo, es que no ha existido ninguna persona realmente culta que no haya sabido leer o, por lo menos, escribir.

Y por esa sola razón, yo recomiendo, a todo bicho viviente el humano siempre ha sido un bicho, que lean, que escriban, que se culturicen, y luego que sea lo que Dios quiera.

José Luis Coll

